
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA MESA DE CULTURA DEL FORO 

LOCAL DE VICÁLVARO 

22 DE ENERO DE 2018 – A LAS 18:30 HORAS – CENTRO CULTURA EL MADROÑO 

Número de asistentes: 6 

Se fija el orden del día: 

 Información reunión de coordinadores Mesas de Cultura de todos los distritos el 12 de enero 

 Valoración del borrador enviado por el Área de Gobierno de Coordinación Territorial y 

Cooperación Público-Social del nuevo modelo de Centros Culturales de Distrito. 

 Respuesta al cuestionario Centros Culturales. 

 

 Rosa informa de la reunión mantenida con los coordinadores de las mesas de cultura de todos los 

distritos. En principio esta reunión se había convocado para hablar de la función de las Mesas de 

Cultura pero se cambió el orden del día por la urgencia de hacer una valoración del borrador enviado 

por el Área del nuevo modelo de CCD (Centros Culturales del Distrito). 

 

Solo 3 distritos habían mantenido ya reuniones de la Mesa de Cultura y habían hecho valoraciones, 

por lo que se decidió ir mandando conclusiones para intentar realizar un escrito conjunto y llevarlo a 

la reunión a la que nos han convocado a los/las coordinadores de las Mesas de Cultura el día 2 de 

febrero. 

Parece que era unánime la idea que todos habíamos sacado del buen diagnóstico que hace el 

documento acerca de cómo estaban los CCD pero no de cómo se van a subsanar los problemas. 

En lo que respecta a la función de la Mesa de Cultura, dentro del organigrama que han realizado, no 

estamos de acuerdo ya que los miembros de la mesa tendrán que estar donde se vayan a tomar las 

decisiones de la oferta cultural. 

 

 Empezamos a comentar el documento y a sacar algunas conclusiones. Antonio nos informó de las 

reuniones previas que mantuvieron en la Comisión de cultura de la FRAVM (de la que él es miembro) 

con el Área. Fruto de estas reuniones es el borrador que nos han enviado, ellos como FRAVM 

también tienen plazo para presentar aportaciones. Las propuesta que vamos a trasladar como Mesa de 

Cultura de Vicálvaro son: 

 

 Necesidad de que la figura del Gestor Cultural tenga experiencia en el mundo de la 

cultura. 

 

 La Mesa de Cultura tiene que formar parte del Consejo de Centro, para asegurarnos 

de que la gestión y la actividad de los CCD se ajusta a las necesidades y deseos de las 

vecinas y vecinos del Distrito. 

 

 Hay que hacer asambleas, como mínimo anuales, de los usuarios de los centros 

culturales para saber qué se puede mejorar en cuanto al funcionamiento y qué ofertas 

culturales son las más demandadas, así como valoración de los talleres. 



 

 Necesidad de ampliación del horario de los CCD. 

 

 Asegurar, en el caso de que no se pueda municipalizar el servicio, que los 

trabajadores de los CCD tienen unas condiciones de trabajo dignas.  

 

 Hay que hacer un estudio de los talleres que se imparten en los CCD y asegurar que 

los profesores tienen también unas condiciones económicas y laborales adecuadas 

(ahora están cobrando 5 euros la hora en el mejor de los casos). 

 

 Control del presupuesto de Cultura en el Distrito. 

 

 El organigrama que figura en el documento no está claro, hay que fijar funciones e 

integrar al tejido asociativo de los distritos. 

 

 

 Se decide cumplimentar el cuestionario que nos pasó el Área.  

 

 Se propone empezar a hacer gestiones con la Junta para ver cómo se puede conseguir hacer visitas 

periódicas a Museos. 

 

Se fija la próxima reunión para el miércoles 20 de febrero a las 18:30 horas. 

 

 

Acta tomada por Rosa 


